

Gemeinsam LKW wieder flott gemacht

Die FF Griesbach wurde am 26.01.2011 um 10:06 Uhr zu einem Technischen Einsatz alarmiert. Nach kurzem Erkunden durch den Einsatzleiter wurde beschlossen, gemeinsam mit der FF Gr. Gerungs, die gleich mit alarmiert wurde, den verunfallten LKW mit zwei Seilwinden zu bergen. Mit den TLFA Griesbach wurde das Fahrzeug rückwärts herausgezogen und die FF Gr. Gerungs sicherte während der Bergung mit der Seilwinde das Fahrzeug.

Die Wehr Griesbach bedankt sich bei der FF Gr. Gerungs für die professionelle Zusammenarbeit bei diesem Einsatz.



Text u. Foto: Johannes Hahn, FF Griesbach



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Donnerstag, 27. Jänner 2011
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!